
 

倉林 紅[クラバヤシ コウ] 

  

生年月日        2005 年 6 月 29 日  

身長          162cm  

血液型         A 型   

出身地         宮城県     

学校          東北高校 2 年   

得意クラブ       ドライバー  

ゴルフを始めた年齢   6 歳   

ドライバー平均飛距離  230 ヤード   

目標とする人      イボミ 

 

 

 

●出場アマチュア選手選考会 

69（-3）1 位通過 

 

●プロツアートーナメント成績 

 初出場 

 

●コメント 

最近ずっとショットの調子が良くなくて、昨日の練習も今日の朝もイメージが良くなかったのですが、何

年もこの選考会に懸けていましたし、あとは気持ちだと思って頑張りました。今日はアプローチとパッティ

ングで耐えなきゃいけないところで耐えられ、パー5 や短いパー4 でしっかりバーディーを取れたので、スコ

アにつながったと思います。中学 2 年生からこの選考会に出場させていただいていて、小さいころから憧れ

ている舞台なので、通過できてとても嬉しいです。 

この試合にはゴルフを始める前から家族で観にきていました。初めてのプロのトーナメントなので、不安

もありますが、楽しみな気持ちのほうが大きいです。プロの試合では今のラフよりも長くなって、グリーン

も速くなると思うので、本戦までに、飛距離よりもショットの安定性と、課題としているパッティングを調

整していきたいです。本戦では自分らしくポジティブに考えて、最後まで楽しく笑顔でプレーできたらいい

なと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

芳賀 幸瞳[ハガ コウミ] 

 

生年月日        2005 年 3 月 6 日  

身長          155cm  

血液型         O 型   

出身地         山形県     

学校          開志国際高校 3 年   

得意クラブ       ウェッジ  

ゴルフを始めた年齢   9 歳   

ドライバー平均飛距離  220 ヤード   

目標とする人      佐藤心結 

 

 

 

 

●出場アマチュア選手選考会） 

70（-2）2 位通過（マッチングスコアカード方式により） 

 

●プロツアートーナメント成績 

 初出場 

 

●コメント 

 今日はショットが荒れていて不安もあったけど、パッティングが入ってくれたのが良かったです。いつも

パッティングで打ち切れないことが多いのですが、今日は雨ですし強めに打とうと思って、ラインにも乗っ

てくれました。通過できると思っていなかったので、びっくりしています。 

私はアプローチが得意なので、グリーンを外してもあまり不安がなく、寄せられる自信があります。パー

オン率があまり良くないので、本戦までの間に、2 打目以降しっかりピンに向かって打っていけるように、

精度を上げていきたいです。 

佐藤心結プロとは、アマチュアの試合とかジュニアの試合で一緒に回ったことがあります。これから通過

したことを報告します。プロになられてからはまだ一緒に回ったことがないので、本戦で一緒に回れたら嬉

しいです。予選通過を目標にして、最後まで楽しんでプレーしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 



 

郡山 瞳[コオリヤマ ヒトミ] 

 

生年月日        2001 年 8 月 31 日  

身長          169cm  

血液型         A 型   

出身地         宮城県     

学校          東北福祉大学 3 年 

得意クラブ       ドライバー 

ゴルフを始めた年齢   10 歳   

ドライバー平均飛距離  265 ヤード   

目標とする人      佐伯三貴 

 

 

 

●出場アマチュア選手選考会 

70（-2）3 位通過（マッチングスコアカード方式により） 

 

●プロツアートーナメント成績 

2017 年  ミヤギテレビ杯ダンロップ女子オープンゴルフトーナメント 予選落ち 

2018 年  ミヤギテレビ杯ダンロップ女子オープンゴルフトーナメント 予選落ち 

2021 年  日本女子オープン                    予選落ち 

 

●コメント 

今日は雨だったのでドライバーで飛ばしてからの勝負でした。多少曲がったところもありましたが、範囲

内でおさめられたし、そこからグリーンに乗せて、チャンスで決めるゴルフができたと思います。最近は緊

張で上がり 3 ホールで叩いてしまうのが課題でしたが、今回はパー、パー、パーで、オーバーすることなく

プレーできました。地元なので知り合いがたくさん観に来てくれるし、またあの舞台でプレーできるのがす

ごく嬉しいです。 

これからは課題のショートゲームに取り組んで、特に短いパットは絶対決められるという自信を持って本

戦に臨みたいです。高校 1 年、2 年生で出場したときは、プロのトーナメントはアマチュアの試合と違って

グリーンの硬さ、ラフの長さとかセッティングが難しくて対応できませんでした。今回は 3 度目の正直とい

うことで、しっかり予選を通過してローアマチュアを獲れるように頑張りたいと思います。 

 

 


